

Comunicado de prensa
03 de septiembre de 2014

BMW Motorsport competirá en las 24 horas de Barcelona

El Circuit de Catalunya, escenario de competiciones tan emblemáticas como la Fórmula 1, se prepara para recibir las 24 horas de Barcelona. En la carrera de resistencia, cuyo pistoletazo de salida será el próximo sábado a partir de las 12.00 horas, participará el BMW Z4 GT3 en la categoría más alta (A6), enfrentándose a los grandes titanes de otras marcas con posibilidades de optar por la victoria. Además, BMW participará con otro coche novedoso: el BMW M235i Racing que se estrenó en las 24 horas de Nürburgring interpretando un buen papel sobre el circuito. Al volante destaca la participación de BMW Motorsport Juniors, las jóvenes promesas de la competición.

Dentro de estas jóvenes promesas, Jake Hughes (GB), Jesse Krohn (FI), Alexander Mies (DE) y Moisés Soriano (ES) van a experimentar esta semana en Silverstone, un taller de entrenamiento intensivo tanto mental como en simuladores bajo la tutela del psicólogo deportivo Prof. Dr. Dieter Hackfort. Este taller tiene como objetivo profundizar en lo que los Juniors aprendieron en su primera visita a principios de junio.

Desde Silverstone, Hughes, Krohn y Mies se dirigen directamente a Barcelona donde, gracias a la experiencia adquirida con el BMW M235i Racing en Nürburgring-Nordschleife tendrán la oportunidad de comenzar en las 24 horas de Barcelona. Mies se turnará con Axel Burghardt (DE), Volker Piepmeyer (DE), Liesette Braams (NL) y Michael Bonk (DE) a los mandos de un BMW M235i Racing en el equipo Bonk Motorsport. Mies ha corrido antes con el equipo en el campeonato de resistencia VLN Endurance Championship.

Hughes y Krohn compartirán volante en el BMW M235i Racing de Walkenhorst Motorsport con los pilotos de VLN, Michael Schrey (DE) y Emin Akata (DE). El equipo también participará con el BMW Z4 GT3 con los pilotos Ralf Oeverhaus (DE), Stefan Aust (DE), Peter Posavac (DE) y Jens Richter (DE) al volante.